



福島小学校

校長室だより

No. 5

平成27年9月18日

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

森井君 全国大会で第4位に入賞

8月22日に、神奈川県の日産スタジアムにおいて、第31回全国小学生陸上競技交流大会が開催されました。朝から、温度が30度で湿度が60%を超える中で競技が行われ、和歌山県代表として6年の森井健心君が男子走り幅跳びに出場しました。予選では3回の跳躍を行い、4.92mを飛び7位タイで決勝に進みました。決勝では、1回目にファール、2回目に4.89mと予選の記録を超えることはできませんでしたが、6回目に5.06mを跳んでみごと4位に入賞することができました。決勝に進んだ残りの7人は、誰一人として予選の記録を超えることができない中で、6回目に最高の跳躍をした森井君はすばらしいと思います。



同大会には、女子4×100mリレーのアンカーとして5年の藤木志保さんも出場しました。予選では残念ながら5位で、準決勝に進むことはできませんでしたが、力走を見せてくれました。

また、8月12日～14日に行われた第35回全日本バレーボール小学生大会では、和歌山県代表として福島少年バレーボールクラブの一員として6年竹中空斗君と5年竹中拳剛君が出場しました。エースの絶不調のため断念ながら決勝トーナメントには進めませんでした。

しかし、4名の子達は夏休み中も練習に励み、全国大会と言う場で精一杯がんばってくれたことだと思います。経験してきたことを糧として、今後も成長していくってくれることを期待しています。



親子清掃ありがとうございました



9月5日（土）に、育友会の親子清掃がありました。今年度は、学校の校務員さんが、中庭の除草に精を出してくれていたのと、運動場は少年野球部の保護者の方がやってくれていましたので、昨年度できなかつた農園の除草を中心に、親子でしてもらいました。およそ100袋近いゴミ袋の量になりました。多くの方々のおかげで、二学期に農園に行く時はとても行きやすくなりました。本当にありがとうございました。

夏休み作品展を行いました

9月2日（水）～4日（金）に、夏休み作品展を行いました。夏休み中に作製した絵や工作など、力作がたくさん展示されました。絵と工作の両方をがんばった子も多く、さらに、科学作品をがんばってきた子も何人もいました。昨年度の作品展では、作品数がやや少なく感じましたが、今年度は児童数の割には多くの作品が展示されました。始業式当日には、絵と科学作品を丸めて手提げ袋に入れ、さらに、大きな工作を抱えるようにして登校してくる子の姿もありました。

また、作品展では、地域の方々の作品もたくさん出展されました。いろんな毛筆作品、パッチワークや手提げ袋等の裁縫作品など、子どもたちの手本となる作品がたくさんありました。みなさんありがとうございました。

